
 

令和２(２０２０)年度 第１回学校給食共同調理場運営委員会 会議概要 

 

１ 日時 令和２(２０２０)年７月１７日(金) 午後３時００分から午後４時３０分 

２ 会場 柏崎市役所 本館４階 大会議室 

３ 学校給食共同調理場運営委員 １０名（敬称略） 

  三宮 一行[会長]（田尻小学校長）    庭山 敦[副会長](北条中学校長) 

  小林 多佳子（剣野小学校長）      太田 寛（槇原小ＰＴＡ副会長） 

  熊耳 江利子（第二中ＰＴＡ幹事）    吉田 理香（鏡が沖中ＰＴＡ副会長） 

  飯塚 直子（南中ＰＴＡ副会長）     清水 庸世（田尻小ＰＴＡ副会長） 

  永瀨 吉彦（柏崎保健所所長）      藤田 庸子（新潟県栄養士会） 

※ 委員１０名のうち過半数出席により成立 

 

４ 事務局 

  柏崎市教育委員会教育総務課 ５名 

  德間 正（教育総務課長兼学校給食共同調理場長） 

松崎係長  品田主任  高橋主事  湯本非常勤 

 

  共同調理場栄養士 ９名  ※（ ）は調理場名 

  大森(中央) 高橋(中央) 近藤(南部) 田川(西部) 高鳥（第二） 山村(北部)  

岡村(東部) 阿部(枇杷島) 米山(西山) 

  

 

５ 報告・協 議 事 項 

⑴  令和元(２０１９)年度学校給食会計決算報告について 

⑵  令和２(２０２０)年度学校給食共同調理場の運営について 

① 令和２(２０２０)年度学校給食調理場の概要について 

② 令和２(２０２０)年度学校給食関係予算及び主な事業等について 

③ 令和２(２０２０)年度学校給食費及び共同調理場予算について 

④ 学校給食物資納入業者について 

 

 

 



 

６ 質問事項 

 Ｑ 前期の差引残額がたくさん残っているのはなぜか。 

 Ａ ８月は夏休みのため授業がほとんどないが、学校ごとに決められた給食月額費を満額

徴収しているため多く残っている。 

 

 Ｑ 柏崎産コシヒカリ一等米を使用していると書いてあるが本当か。値段が高いイメージ

があるのですが。 

 Ａ 基本的には柏崎産コシヒカリ一等米１００％で提供しているが、不作等で価格の高い

時は、一等米と二等米の比率を変えて提供するなどの対策をとっている。 

 

 

 

 


